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ACTA N.° 03/2010 DO CONSELHO DIRECTIVO DA AMAVE

Aos vinte e tits dias do mes de Fevereiro, do ano de dois mil e dez. pelas dezassete horas e trinta
minutos, na respective Sede Social. na Sala destinada a reuniOes, reuniu. ordinariamente. o
Conselho Directivo da Associacão de Municipios do Vale, tendo estado presentes os seguintes
Membros Efectivos: 	
	  Eng.° Antonio Alberto de Castro Fernandes, Presidente da Camara Municipal de Santo
Tirso;
	  Dr. Pedro Alvares, Vice-Presidente da Camara Municipal de Vieira do Minh(); 	
	  Manuel Jose Torcato Soares Baptista, Presidente da Camara Municipal da POvoa de
Lanhoso;
	 Alberto Machado. Vice-Presidente da Camara Municipal de Vizela. 	
	  Arqt.° Armindo Costa. Presidente da Camara Municipal de Vila Nova de Famalicao; 	
Suplentes: Membros: 	
	 Amadeu Portilha, Vereador em representacâo do Presidente da Camara Municipal de
Guimaraes 	

Dr. Josè Manuel Ribeiro, Presidente da Camara Municipal de Fafe, 	
	 Assis Serra Neves. Vereador em representacao do Presidente da Camara Municipal da
Trofa: 	
Presidiu a reunião o Sr. Eng.° Antonio Alberto de Castro Fernandes. Presidente do Conselho
Directive da Associacão de Municipios do Vale do Ave, tendo a mesma sido secretariada pelo Sr.
Manuel Ferreira. Secreterio-Geral da Associacao. 	

ORDEM DE TRABALHOS

I — PERIODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA
NAO HOUVE.

II- PERIODO DA ORDEM DO DIA

1. - APROVACAO DA ACTA N.° 02/2010 DA REUNIAO DO CONSELHO DIRECTIVO DE 19
JANEIRO DE 2010 	
Presente a Proposta da Acta nUniero 02/2010, do Conselho Directivo da Associacão de
Municipios do Vale do Ave, realizada a 19 de Janeiro de 2010, documento que. pars os devidos
efeitos. aqui se de come, integralmente. transcrito, e que havia sido objecto de aprovagao, em
minuta, no final da referida reuniao. (Anexo n° 1) 	
DELIBERADO, POR UNANIMIDADE, APROVAR.
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2. - RESINORTE - SISTEMA MULTIMUNICIPAL DE RESIDUOS DO NORTE CENTRAL -
PROCESS° DE INTEGRACAO DO SIRVA 	
Foram presentee ao Conselho os seguintes assuntos: 	

2.1 - ADITAMENTO AO ACORDO DE INTEGRACAO DE INFRA-ESTRUTURAS NO SISTEMA
RESINORTE 	
Para conhecimento, documento que, para os devidos e legais efeitos, aqui se de como.
integralmente. transcrito (Anexo n° 2): 	
DELIBERADO, POR UNANIMIDADE, TOMAR CONHECIMENTO. 	

2.2 - INTEGRACAO, NA RESINORTE, DE FUNCIONARIOS DA AMAVE AFECTADOS AO
SIRVA: 	
Foi presente ao Conselho uma informacäo do Senhor Secretario-Geral, do seguinte teor: - "Na
sequencia das conversacaes que tern decorrido. corn a RESINORTE, para a integracao, na nova
Concessioneria RESINORTE. de Funcionarios da AMAVE afectados ao SIRVA, recebemos, no
dia vinte e nove de Janeiro Ultimo, uma mensagem do Administrador-Delegado da RESINORTE,
Senhor Eng.° Josè Manuel Cardona. segundo a qual informa que 	
Urn - Na sequéncia das confirmagOes recebidas na passada quarta-feira. estamos em condicOes
de afirmar que vac integrar os quadros da RESINORTE, 5 colaboradores (dos 7 contactados).
Dois - Porque os acordos terao que ser tambem subscritos pela AMAVE, junto envio para
conhecimento, os Acordos de Transmissao respeitantes a Fernanda Leite e Miguel Nuno Devido
a ausencia da Sofia Oliveira, sempre refiro que existe um acordo que observa os principios do
respeitante ao Miguel Nuno. Estamos disponiveis para assinar estes contratos de imediato, atenta
o objecfivo de, no prazo mais curto — pnixima semana se possivel — fixar esta equipe de
colaboradores da RESINORTE no CITRUS. 	
Tres - Relativamente a Celia Almeida e Jo5o Ribeiro, sem prejuizo da comunicacao que confirmou
ja a aceitagao de integracao, foi-me colocada uma questa°. ontem, sobre uma figura que
desconhecia designada como "cedencia de interesse pUblico". No que nos diz respeito.

I confirmamos que estamos receptivos a adoptar este mecanismo, no pressuposto que corn esta
nossa abertura estamos a contribuir para uma aceleracao do processo de integracao destes dois
quadros". 	
Entretanto, tendo solicitado urn Parecer ao Senhor Dr. JOnatas Couto, o mesmo informa que,
tendo em conta que se trata de trabalhadores corn vinculo laboral definitivo "entendemos que. por
forca da aplicacäo do Principio Constitucional da Igualdade de tratamento dos trabalhadores, em
igualdade de circunstancias (com precedentes na AMAVE), e da lei ordineria, a solugao
legalmente fundada e mais satisfat6ria para as partes envolvidas (AMAVE — Trabalhadores —
RESINORTE), é aquela que passa pelo recurso a figura juridica da -cedencia de interesse
pUblico r , o que. desde ja se propäe a aprovacão". Neste context(); proponho que seja aprovada a
cedéncia dos Funcionarios Eng a Celia Almeida e Dr. Joao Ribeiro. a RESINORTE, no regime de
cedência de interesse ptiblico". que, no entanto, pode cessar. a todo o tempo, por iniciativa de
qualquer das partes com o aviso previo de trinta dias". 	
DELIBERADO, POR UNANIMIDADE, AUTORIZAR A SAIDA DOS FUNCIONARIOS Dr. JOAO
RIBEIRO, E ENG' CELIA ALMEIDA, PARA A RESINORTE, SEM 0 RECURSO A FIGURA
JURIDICA DA "CEDENCIA DE INTERESSE PUBLICO", COM EFEITOS A PARTIR DE UM DE
MARCO DO ANO DE DOIS MIL E DEZ. 	
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— SIRVA — SISTEMA INTERMUNICIPAL DE RESIDUOS SOLIDOS URBANOS DO VALE DO
AVE — PROCESSO DE NEGOCIAQOES COM 0 GRUPO SUMA, PARA ENCERRAMENTO DE
CONTAS POR FORQA DO TERMO DO RESPECTIVO CONTRATO DE CONCESSAO

3.1- TRIBUNAL ARBITAL CONSTITUIDO POR INICIATIVA DO GRUPO SUMA
O Senhor Presidente informou o Conselho de que. por iniciativa do GRUPO SUMA. e apesar das
tomadas de posicâo por parte da AMAVE, foi constituido urn TRIBUNAL ARBITRAL, para o
apuramento total das dividas da AMAVE ao Grupo SUMA, sendo certo que o mesmo visa.
apenas, facturacäo que, neste momenta, ainda nä° esta visada pelos Servicos Tecnicos da
AMAVE, que, para tal. aguardam uma decisào do Conselho Directivo a tomar na base de urn
Parecer Juridico que foi solicitado ao Consultor Dr. Antonio Mota Prego. o que se espera poder
ter. dentro de dies. 0 Senhor Presidente informou. por isso. que. neste contexto. deu orientees
ao Secretario-Geral, Senhor Manuel Ferreira, para. tendo em consideracão, tambern, sugesteies
do Advogado Representante da SUMA ao nosso Consultor Dr. Antonio Mota Prego. oficiar
SUMA, a solicitar a desistencia do recurso ao Tribunal Arbitral, por se entender que o mesmo não
corresponde aos interesses nem a AMAVE nem da SUMA. Neste contexto, foi lido o texto do
officio enviado a SUMA. documento que, para os devidos e legais efeitos, aqui. se  da coma,
integralmente, transcrito e fica em anexo a esta Acta. (Anexo n° 3).
DELIBERADO, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR A DECISAO DO SENHOR PRESIDENTE E A
DO SENHOR SECRETARIO-GERAL.

— FUNDAQA0 CIDADE DE GUIMARAES
Na sequencia de conversacOes que decorrem desde meados de dais mil e nave. foi presente a
reuniäo uma minuta de urn Protocolo de cooperacão entre a AMAVE — Associacão de Municipios
do Vale do Ave e a Fundacáo Cidade de Guimaraes, no dominio da participacào, dos Municipios
da Regiäo Norte, nas accOes previstas para o Programa "Guimaraes Capital Europeia da Cultura
2012". documento que, para os devidos e legais efeitos, aqui se da coma, integralmente, transcrito
(Anexo n° 4).
DELIBERADO, POR UNANIMIDADE, APROVAR A PROPOSTA.

5.- GRANDES OPQOES DO PLANO 2010, PLANO DE ACTIVIDADES E ORQAMENTO DE
SUPORTE
Foi presente ao Conselho a Proposta de "Grandes Opciies 2010 — Plano Plurianual de
Investimentos. Plano de Actividades 2010, bem com p os respectivos anexos, designadamente o
Orcamento de suporte. documentos que. para os devidos e legais efeitos, aqui se dao comp.
integralmente, transcritos (Anexo n° 5). 0 Senhor Secretario-Geral informou, entretanto, que, em
sua reuniao de vinte e seis de Janeiro Ultimo, o Conselho Intermunicipal para as Financas da
AMAVE, tomou a deliberacao do seguinte tear:

"DELIBERADO. POR UNANIMIDADE. EMITIR PARECER FAVORAVEL AOS DOCUMENTOS
APRESENTADOS. COM A RECOMENDACAO DE QUE:
UM — AINDA DURANTE ESTE PRIMEIRO TRIMESTRE SE PROCEDA A UMA NOVA
APRECIACAO QUE TENHA EM CONTA E EVOLUCAO DAS QUESTOES RELACIONADAS
COM A CIM DO AVE E A RESINORTE:
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DOIS — QUE OS CUSTOS (REMUNERAQOES E ENCARGOS INERENTES) QUE VENHAM.
EFECTIVAMENTE, A VERIFICAR-SE COM 0 PESSOAL A TRANSITAR PARA A RESINORTE E
PARA A CIM DO AVE, VENHAM A SER IMPUTADOS/DEBITADOS AQUELAS ENTIDADES SEM
QUE RESULTE QUALQUER GUSTO RESIDUAL A SUPORTAR PELA AMAVE E/OU
MUNICIPIOS ASSOCIADOS QUE NADA TEM A VER COM ESSE GUSTO 	
TRES — ENQUANTO NAO ESTIVEREM CLARIFICADOS OS PRESSUPOSTOS
REFERENCIADOS NO ENQUADRAMENTO FINANCEIRO, OS CUSTOS A DEBITAR AOS
MUNICIPIOS DEVERAO SER DEBITADOS, PARCIALMENTE, E CORRIGIDOS A MEDIDA DA
EVOLKAO DOS RESPECTIVOS PRESSUPOSTOS'. 	
DELIBERADO, POR UNANIMIDADE, APROVAR OS DOCUMENTOS E SOLICITAR A
CONVOCATORIA DA ASSEMBLEIA INTERMUNICIPAL.

6.- PREMIOS EUROPEUS DE INICIATIVA EMPRESARIAL 2010 	
Foram presentes a reuni5o os Certificados de Participac5o. emitidos pelo IAPMEI, pela
participacão da AMAVE no Concurso referenciado. corn dois Projectos apresentados: 	

— Plataforma de Cooperacào Regional para a Competitividade do TerritOrio do "Novo Ave"
(Anexo n° 6) 	

— CNO VALE DO AVE — Centro Novas Oportunidades do Vale do Ave (Anexo n° 7); 	
Foi presente, tambem, o Premio atribuido ao Projecto CNO VALE DO AVE". 	
DELIBERADO, POR UNANIMIDADE, TOMAR CONHECIMENTOS. 	

CASA DA CULTURA PORTUGUESA EM PORTO SEGURO — BRASIL 	
Por sugestäo do Senhor Presidente Dr. Jose Ribeiro. foi presente a reunião uma mensagem
recebida, via correio electrOnico, do Senhor Jo5o Walpole Henriques. "portugues residente no
Brasil, em Porto Seguro. Bahia (Terra Mater do Brasil - onde tudo comecou). Refere que e
"cientista academic° a pesquisando em alguns livros da Gazeta do Descobrimento, publicados
pelo Centro de Estudos HistOricos Pedro Alvares Cabral de Porto Seguro, que faz parte do acervo,
da biblioteca da "Casa da Cultura Portuguesa em Porto Seguro". Refere, ainda, que, na pesquisa
que fez, evidencia que urn dos textos afirma a passagem de 60 pessoas lideradas pelo
Presidente da AMAVE. chegando aqui em Porto Seguro no dia 24 de Marco 1995, para participar
da inauguracão da "Casa da Cultura Portuguesa em Porto Seguro". Acrescenta que "Afirma no
texto que "a festa de inauguracäo contagiou todos os dirigentes da AMAVE. E em outra parte
afirma que o Presidente da AMAVE anunciou o desejo de participar activamente na construcäo de
outro edificio destinado ao Museu HistOrico e que existe uma cooperacâo entre as entidades.
Termina, afirmando que "Gostaria de obter informacOes sobre os apoios e a cooperacào da
AMAVE a Casa de Cultura Portuguesa em Porto Seguro e ao Centro de Estudos Hist6ricos Pedro
Alvares Cabral. Gostaria de saber se existem? Quais s5o? Que tipo de apoio que existe ou que
existiu? Que tipo de cooperacào?" 	
DELIBERADO, POR UNANIMIDADE, TOMAR CONHECIMENTO E INCUMBIR 0
SECRETARIO-GERAL DE RECOLHER INFORMACAO SOBRE 0 ASSUNTO. 	

APROVACAO DA ACTA EM MINUTA 	
0 Presidente do Conselho Directive e Presidente do Agrupamento de Municipios do Ave
apresentou uma Proposta no sentido de ser aprovada a acta em minuta. de mode a poder ter
eficacia imediata as deliberacOes tomadas. 	
DELIBERADO, POR UNANIMIDADE, APROVAR. 	
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Pelas dezanove horas e quarenta e cinco minutos, o Presidente do Conselho Directivo deu por
encerrada a reunião, tendo, pars constar, sido lavrada a presente Acta. composta por 5 (cinco)
folhas escritas numa so lauda, tendo com p anexo folha corn as assinaturas dos membros
presentes, que vai ser assinada pelo Sr. Eng° Antonio Alberto Castro Fernandes. Presidente do
Conselho Directivo da Associacäo de Municipios do Vale do Ave, que Presidiu, e por mim. Manuel
Ferreira, Secretario-Geral da Associacào, que secretaries e que lavrei a presente acta. 	

0 PRESIDENTE DO CONSELHO DIRECTIVO DA AMAVE

(Manuel Ferreira)
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